Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 137 m2
Référence 266
Prix 790 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extender immobilier vous présente un superbe appartement un t4 de 137 m2 plus
sa terrasse de 34m2 avec une vue dégagée sur les espaces verts. Nichée sur I'une
des plus belles collines de saint-raphaél, cette nouvelle résidence offre des vues
imprenables sur un environnement naturel préservé. Profitez d'un cadre de VI
agréable, au calme absolu, alliant élégance, et confort. Cet appartement est
composé d'une entrée, de trois suites (chambre, sde et placard), une cuisine
indépendante, une buanderie, un lumineux séjour avec sa rotonde qui se prolonge

sur cette belle terrasse de 34m2. Les ...

Extender immobilier presents a real estate gem in saint-raphaél: the bel'horizon
residence. Nestled on one of the beautiful hills of saint-raphaél, this exceptional
residence offers breathtaking views of a preserved natural environment, where the
mediterranean and the estérel meet harmoniously. Bel'horizon offers apartments,
from t2 to t4, duplexes and villas located on the top floor. The interior spaces are
generous, offering both elegance, comfort, and spacious terraces. Lot 101b1 is a
t4 of 137 m2 plus a terrace of 34m2 facing south-west. Located on the first floor it

offers beautiful ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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Votre immobilier conseil
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